



Grundsatzklärung gegen Gewalt am Arbeitsplatz

Das Landratsamt Altenburger Land ist ein gewaltfreier Ort.

Ich, der Landrat und alle Beschäftigten, weigern sich, Gewalt am Arbeitsplatz zu tolerieren.

Deshalb unternehmen wir gemeinsam alle geeigneten Maßnahmen, um das Auftreten von Gewaltvorfällen und Gefährdungen von Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern, Kundinnen und Kunden und allen anderen Personen in unserem Verantwortungsbereich zu vermeiden.

In unseren Räumlichkeiten gilt daher:

Null Toleranz bei Gewalt

Zum Schutz unserer Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter akzeptieren wir keinesfalls

- Jede Form körperlicher Gewalt
- Sachbeschädigungen
- Bedrohungen
- Mitbringen oder Zeigen von Waffen jeglicher Art
- Ausdruck von Gewaltfantasien
- Sexuelle Übergriffe oder verbale Belästigungen
- Stalking
- Mobbing

Deshalb gehen wir jedem Verstoß nach und zögern nicht, auch strafrechtlich vorzugehen. Opfer von Gewalt am Arbeitsplatz erhalten unsere volle Unterstützung.

Altenburg, den 29. April 2024

gez.
Uwe Melzer
Landrat

gez.
Andreas Brasche
Personalratsvorsitzender